
1 

 

銘傳大學 111 學年度第 1 學期 桃園校區 

師生面對面溝通座談會(大三、大四)會議紀錄 

會 議 時 間 ：111 年 10 月 4 日（星期二）中午 12 時 

會 議 地 點 ：M104 會議廳 

主  持  人 ：學務處閻建政副學務長 

出 席 師 長 ：桃園行政處陳克琛副處長、資網處陳建伯副處長、教務組邵秀梅組長、學務組鄭典誠

組長、總務組黃金鵬組長、圖書館何麗淑組長、成功行政暨能源管理組林祐徵組長、

夜間行政組溫永標組長、學務組張穎妤老師、住宿服務組杜輝源教官、課外活動指導

組葉芳旗老師。 

列 席 人 員 ：桃園客運代表袁經理、陳經理、第一餐廳夏經理、第二餐廳林經理、九久通運聞經理。 

紀錄整理：陳慶明 

一、主席致詞：(略) 
二、與會師長介紹：（略） 

三、會前問題彙整與回覆： 

問題1.  

   P3101 教室設備老舊，麥克風損壞，影響上課品質，希望能定期檢查及維護。 

   提問人：應日四甲 

 

   資網處回覆： 

          1. E 化教室設備都依使用年限定期汰換更新，並且每年寒暑假都會全面檢查及維護。 

            資網處於 9 月 26 日派工程前往 P3101 教室測試，麥克風功能正常，為避免出現  

            同學所提之狀況，已更換一支新的麥克風。 

          2.資網處請系秘書代為轉告同學，並告知同學以後發現任何問題時，可直接至桃園 

            資服組 CC105 報修，以加速維修速度。 

 

        問題 2. 

     近日 EE 棟網路訊號不佳，例如有 EE108、EE209、EE309 教室，希望能改善。 

     提問人：應日四甲 

 

     資網組回覆： 

     1.資網處於 9 月 26、27 日兩天前往這幾間教室測試，E 化電腦網路及手機 WiFi 

       速度均正常，上網功能一切良好。 

     2.資網處請系秘書代為轉告同學，並告知同學以後發現任何問題時，可直接至桃 

       園資服組 CC105 報修，以加速維修速度。 
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問題 3. 

    希望學校餐廳能增設素食餐廳櫃位，可供吃素的同學用餐。 

    提問人：醫工四甲 

 

    第一、第二餐廳回覆： 

          1.目前已無空櫃位，待下次若有櫃位空出，將優先尋找素食廠商設櫃。 

          2.現有部分櫃位的店家也會提供素食餐點，同學可以使用店家的 LINE 或 APP 預 

            訂方式購買素食餐點，更節省時間。 

 

問題 4. 

1. 校車迴龍路線班次最晚一班是 21 時，但因學校課程最後一堂是 21:35 時下課， 

雖然可以走到大同路口搭往迴龍公車，但路上車多街道燈少，夜晚行走較不安

全，所以希望能增開迴龍晚上班次或有其他可行的解決方案。 

2. 希望迴龍、桃園車站公車班次在尖峰時刻還是不夠，沒辦法配合大多數學生下

課時間。 

    3. 希望桃園統領、迴龍路線與 137 線的客運有直達公車。 

    提問人：應中四乙、應日三甲、金科學程四、應日三乙、華教三甲、統資三甲 

 

    總務組回覆: 

1. 本學期新開設 261 及 262 路市區公車，是配合政府推動「公車進校園」政策， 

將原學生專車轉型為市區公車，讓同學除可享受乘車優惠(使用桃園市市民卡)，

假日也有班車到校。在發車班距，目前 261 路 30 分鐘一班，與 137 路公車採

交叉行駛，平均 15 分鐘即有一個班次往返桃園校區及桃園火車站；262 路班

距則為 20-30 分鐘，一天來回 48 班次，在上、下課重點時段，捷運迴龍站另

有九久通運劍潭線、台北車站線與菜寮線的學生專車支援，同學們可以搭配利

用。此外，桃園市交通局亦配合在校區內設置三座智慧站牌，與「桃園搭公車」

app 連動，同學可多加運用查詢，預知公車抵達時間，節省候車時間。 

2. 有關同學所提直達公車，因學生專車轉型納入大眾交通運輸系統，服務對象即 

為全體市民，行駛路線中設有站牌即可靠站上下車，依現行交通法規無法單獨

服務單一客群(直達桃園校區)。另增班與配合上下課時段等問題，學校均已向桃

園市政府交通局反映。市府交通局回覆：同學所提有關班次與時刻表問題，因

9-11 月為新增路線試營運期間，試營運期滿，將再邀集業者與學校，針對運量

研議相關改善方案。 

3. 學校仍會積極與市政府交通局及業者協調，儘速在尖峰時段增加班次，以符同 
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學所需。 

 

四、師生座談會現場提問及回覆： 

問題 1.  

    我們不是設籍在桃園市的學生，可以申請桃園市民卡的學生卡? 

    提問人: 動漫四甲 

    總務組回覆: 

    同學雖然設籍在外縣市，但是就讀的學校是在桃園市所在地區，大專院校含以 

    下的學生，已註冊在學期間都可以申請桃園市民卡的學生卡，可前往課指組先準 

    備個人相片、學生證與身分證影本，並填寫申請表，協助統一辦理申請；另個人 

    也可至桃園市各區公所、圖書館臨櫃申辦，爭取時效。 

    課指組回覆: 

    我們是在開學第一週有發導師公報給各班級請廣為宣導，本組可協助辦理團體申 

    請桃園市民卡的學生卡，目前團體申請達 1500 多件，依規定時程已送至桃園市 

    承辦單位處理，所以團體收件已截止，現在同學可以個人申請的方式前往桃園市 

    各區公所、圖書館臨櫃申辦。 

問題 2. 

    交通直達車有時無法準時到達。 

    提問人: 華教三甲 

    總務組回覆: 

    同學所提交通直達車應為市區公車。目前因公車行駛平面道路，面臨各種交通狀 

    況與路況及天候等因素影響，導致無法準時到、離站。如有到、離站時間不準時 
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    情形，請同學可多加運用查詢「桃園搭公車」app，預知公車抵達時間，節省候 

    車時間，或撥打電話給桃園客運桃園站(03-3631060/3625100)或總務組吳惠子 

    老師(3732）、黃組長（3120）反映，以便立即協助處理。 

問題 3. 

    有同學反應 CC 棟的電腦滑鼠有些汙垢，有些滑鼠在操作也不靈敏，耳機皮套剝 

    落，學校是否能更換設備。 

    提問人: 資傳三甲 

    資網處回覆: 

    資網處已安排時程全面檢測滑鼠之狀態，針對有問題的滑鼠會立即處理或更換。 

    同時告知同學，只要發現任何電腦問題，可以上網填寫報修單，或者是直接到資 

    網處辦公室反應，可以加快維修速度。另外有關耳機皮套的部分，針對皮套剝落 

    嚴重的耳機，已將把目前現有的備品更換上去，不足的部分，採用加裝耳套的方 

    式處理，以維持耳機狀態的完整。 

問題 4. 

    校門外的人行道斜坡路段(靠近圓環)，時常有眾多轎車車輛違規停放在紅線內， 

    影響學生與路人行走安全，請問學校可否協助處理，或是同學自行向交通隊舉 

    報。 

    提問人: 醫管四乙 

    學務組回覆: 

    有關校外人行道車輛違規停放問題，因該地段為公共用地，學校無法設置【請勿 

    停車告示牌】；同學發現後可向學務組告知，日前已向龜山派出所連繫預計期中 
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    考週，會同相關單位共同會勘研擬解決方案，以維同學及行人權益與安全。 

問題 5. 

    請問學校是否有出銘傳大學的鯨魚 LINE 貼圖?如果沒有，希望學校未來能有鯨魚 

    LINE 貼圖。 

    提問人:應日四甲 

    產品創新組回覆: 

    學校的吉祥物「鯨魚」目前有製作貼紙、便利貼、USB、酒精噴瓶、帆布袋、筆 

    袋、飲料、提袋、雨傘等等，可供大家購買；關於 LINE 的貼圖部分，本組將會 

    納入研討。 

五、 會後提問與回覆:（略） 

六、 會議結束: 

感謝大家的蒞臨，在防疫期間諸多不方便的地方，還請大家多多包涵，如果還有

其他的問題，非常歡迎你，隨時到行政處反映，我們一定會立刻想辦法協助處理，

任何的反映事情，必須說明人、事、地、物、時，如此我們才能夠追蹤去處理，

那再一次的謝謝大家的蒞臨，也謝謝各位廠商的代表。 

 

 

    


